PRÉSENTATION

par Héloïse Durler



Jeudi 4 novembre 2020 à 20h

L'ENSEIGNEMENT À DISTANCE & Assemblée générale

Comment les parents d'élèves ont-ils vécu l'enseignement à distance? Héloïse Durler, sociologue, chargée d'enseignement à la Haute école pédagogique de Lausanne, vous présentera les résultats d'un sondage mené en mai dernier.

> La présentation sera suivie de l'Assemblée générale de votre APE Asse et Boiron.

Dans le contexte sanitaire actuel, ces événements auront lieu en ligne. Soyez nombreux à nous rejoindre. C'est votre participation qui donne du sens à nos actions.



Les informations pour se connecter à l'événement vous parviendront automatiquement par e-mail si vous êtes membre et sur demande si vous ne l'êtes pas encore.



Renseignements: www.apeassetboiron.ch et info@apeasseetboiron.ch.